

# Flurgenossenschaft Mühlefluo, Oberarth

Werner Jurt, Präsident, Tunnelweg 30, 6414 Oberarth

Alle Mitgliederinnen und Mitglieder  
der Flurgenossenschaft Mühlefluo Oberarth

Oberarth, 10. März 2007

## Infos zum Gasleitungsbau in unserem Quartier

### Geschätzte Mitgliederinnen und Mitglieder

Der Bau der Gasleitung von der ehemaligen Oberarther Post durch den Tunnel in das hinter uns liegende Wohnquartier Sonnenweg schreitet unaufhaltsam voran. Vom Tramweg her wird die Leitung durch unser Quartier verlegt. Mit der Bauherrschaft, der Erdgas Innerschwy AG und dem Planer, der Wild Ingenieure AG wurde der Verlauf der Leitung besprochen und der sieht wie folgt aus:

Die Abzweigung beim Tramweg durchquert den Fussweg beim Grundstück 3202 (Tomic), verläuft weiter in der Wiese (Spielplatz Süd) und durch die Parkplätze entlang der Grundstücke 3103 (Poeffel) und 3105 (De Cicco). Beim äussersten Parkplatz neben dem Grundstück 3106 (Fischer) wird die Leitung in den Verkehrs- und Fussweg neben dem Grundstück 3097 (Horat) verlegt. Die Arbeiten in unserem Quartier dauern insgesamt ca. 3 Wochen, wobei immer nur einzelne Abschnitte bearbeitet werden. Die Fuss- und Fahrwege werden mit geringen Einschränkungen immer begeh- bzw. befahrbar sein. Die Parkplätze hingegen sind durch die Grab- und Verlegearbeiten während 4-5 Tage nicht benutzbar. In dieser Zeit bitten wir Sie, die Fahrzeuge oben beim Besucherparkplatz abzustellen.

Gleichzeitig mit dem Bau der Gasleitung werden die Gemeindewerke Arth im Bereich der Parkplätze eine Wasserleitung verlegen, damit die ursprünglich geplante Ringleitung geschlossen werden kann. Für den Anschluss der Leitung und die Ausserbetriebnahme von bestehenden Schiebern sind zusätzliche kleinere Grabarbeiten in der Strasse notwendig. Im weiteren werden, ebenfalls durch die Gemeindewerke Arth die restlichen Strassen-beleuchtungen gestellt. Zwei im Spielplatz Süd entlang der Notumfahrung und eine beim Grundstück 3096 (Bürgi).

Am kommenden Montag, 12.03.07 wird mit der Abzweigung vom Tramweg her in unser Quartier begonnen. Die Grabarbeiten bei den vorderen Parkplätzen neben dem Grundstück 3103 (Poeffel) werden voraussichtlich in der Woche vom 26. - 30. März und die hinteren Parkplätze beim Grundstück 3105 (De Cicco) eine Woche später vom 02. - 05. April durchgeführt. Die definitiven Daten werden den Parkplatz-Eigentümern noch mitgeteilt. Mitte April werden die Arbeiten im Quartier Mühlefluo beendet sein. Im Anschluss beginnen wir mit dem Bau des Spielplatzes Süd.

Die Arbeiten werden zweifellos einige Einschränkungen mit sich bringen. Die Bauherrschaft, die am Bau beteiligten und der Vorstand der Flurgenossenschaft Mühlefluo hoffen auf einen reibungslosen Verlauf und danken für Ihr Verständnis.

Flurgenossenschaft Mühlefluo, Oberarth

Werner Jurt  
Präsident